



井田通信

川崎市立井田中学校
令和6年度学校通信
第8号
令和6年11月29日

次への足がかり

10月25日(金)にとどろき競技場での市総体駅伝大会後に市総体の閉会式が行われました。
井田中学校は男女とも善戦し、入賞を果たした競技もありました。また文化祭や市の連合文化祭で文化部も活躍することができました。3年生が部活動から引退し、1・2年生にバトンが渡されました。11月は1・2年生中心の新チームになった各部活動で元気な声が聞こえています。

今年は例年のない暑さが続きましたが、急に気温も下がりはじめました。これからの冬の寒さに備えるとともに、心身のバランスを整え、年末に向けて一人一人が次への足がかりを自ら見出すことを期待しています。

「駅伝大会を振り返って」

駅伝部顧問

駅伝大会当日は66名の選手が参加しました。最終的に3年生は8名の生徒が残って最後まで活動しました。3年生は、今までの経験を生かして部全体を鼓舞し、良い雰囲気を作ってくれました。練習は厳しく、走る距離も皆さんの想像を超える距離を走り込み、それを毎日続けることがどれだけ大変なことか、言葉では言い表せません。その厳しい練習をのりこえたからこそ、培われた団結力で当日走った選手は『想い』を背負って走り切りました。

結果は男子21位、女子18位でした。昨年度よりも、良い成績を残し、終えることができました。途中、残念ながらけがで練習をやり切れなかった選手も、チームのために最後まで応援してくれました。今年、やり切れなかった悔しさをバネに来年は活躍してくれると思います。

今まで練習に協力して下さった皆様本当にありがとうございました。『井田中 ONE TEAM』を体現できた大会だったと思います。



今年度の横断幕が完成しました



令和6年度 卒業式 は 令和7年3月12日(水)に決まりました。

支援級 お台場校外学習

「支援級校外学習 in お台場」

支援級担当

11月14日にお台場へ校外学習に行きました。事前学習では、お台場の歴史や観光スポットについて調べました。そして、4つのグループに別れて、それぞれ行きたい場所の意見を出し合いながら協力して行き先を決めました。

日本科学未来館では、最新の科学技術に触れることができる展示が豊富にあり、ロボットの展示や科学実験のコーナーなど興味津々で様々な体験を楽しんでいました。トリックアート美術館では、立体的に見える絵画や視覚を使った不思議な作品が展示されており、生徒たちは驚いたり楽しそうにさまざまなポーズで写真を撮ったりしていました。フジテレビでは、お昼の生放送番組のスタジオ放送の様子を窓の外から見る事ができました。普段は見ることのできないテレビの裏側を知ることができ、子どもたちは興味深そうに収録の様子を見ていました。

今回の校外学習を通じて子どもたちはただ楽しむだけでなく、グループで立てた目標を意識しながら行動し仲間と協力すること大切さや楽しさを学ぶことができました。また、実際に体験することで、学校の中では得られない知識や感動を得ることができました。

これからも友達との絆を大切にしながら、学びを深めていってほしいと思います。



パンジーとビオラが 咲いています！！

環境委員会と支援級の皆さんが校内や校庭外周にパンジーとビオラを植えてくれました。春先まで色とりどりのお花が楽しめると思います。



12月の主な予定

- | | | |
|-----|--------------|--|
| 12月 | 2日(月)～6日(金) | 3年進路面談 |
| | 2日(月) | 寺子屋 |
| | 9日(月) | 寺子屋 |
| | 11日(水) | 新入生保護者説明会・部活動見学 |
| | 12日(木) | 各種委員会 |
| | 13日(金) | 評議会 |
| | 16日(月) | 授業参観(5校時)
1・2年保護者懇談会
自然教室保護者説明会
寺子屋 |
| | 17日(火)～23(月) | 教育相談 |
| | 23日(月) | 大掃除 午前授業 給食なし |
| | 24日(火) | 全校集会 給食なし |
| | 25日(水) | 冬季休業(～1月7日) |

井田中学校 HP で「井田中日記」更新中